

Mes souvenirs d'enfance



https://ici.radio-canada.ca/audio-video/lib/img/extraits/HR/2017-09-15_11_34_49_ARCHIVESWEB_0001_01.jpeg

Quand jeune enfant, je demeurais à Edmundston, nous n'avions pas de téléviseur mais les Turgeon, couple plus âgé qui habitait le loyer au-dessus de nous, en avait un. Moi et mes deux soeurs étions invités à aller écouter "*la poule aux oeufs d'or*" et *Séraphin* le lundi soir, et "*la famille Plouffe*" les mercredis.

C'était vraiment spécial et nul doute que les conditions de nos parents (avoir fini nos devoirs, avoir pratiqué mon piano, et être lavée et en pyjama) étaient remplies sans disputes.

Ce n'est qu'à l'âge de 13 ans, lors de notre déménagement à Campbellton, que nous avons eu un téléviseur. Ce fut un cadeau pour nous faire accepter notre départ d'Edmundston, puisque mon père qui travaillait au CN avait été muté à Campbellton suite à une réorganisation de la compagnie.

Mon père nous a toujours dit que l'achat du téléviseur était pour nous faire accepter la perte de nos amis et le départ de notre logis où habitait aussi grand-maman Simard. Mais je crois que c'était aussi pour lui car c'était la première fois que je voyais mon père pleurer.

On habitait la maison familiale à trois logis. On était attaché à notre grand-mère. Si maman nous refusait un biscuit avant dîner, on montait chez grand-maman qui en avait des meilleurs (biscuits à la guimauve recouverts de chocolat!).

Ma grand-mère aimait se faire brosser les cheveux en regardant la télé. Elle me demandait si je lui brosserais les cheveux en me promettant 10 cents du pou. Inutile de dire que je ne suis pas devenue riche!

Raconté par Fernande LeBreton (mai 2020)